



楽しくて力のつく学校
石部小学校 校報 第114号
平成30(2018)年10月18日



電話:77-2030
FAX:77-6733

ホームページ [<http://www.edu-konan.jp/ishibe-el/>]

「保護者・地域の方々に支えられた運動会、 練習の成果を発揮し、みなさんに感動を届けました！」

天気予報を信じ、日曜日に延期することは前々日の金曜日に決定し、お知らせしていましたが、小雨の降る中、PTA役員の方々にご協力いただき、テントを立てたり、ロープを張ったりして前日準備をしました。6年生も雨に備え、校内の準備等を行いました。天気予報どおりに夜は雨が降りましたが、朝には雨も上がり、徐々に天気は回復してきました。土曜日は、日曜日開催のためにお休みの中、午後2時より職員と保護者、子ども・地域の方々を合わせて約60名が一緒になって運動場の水取りを行いました。びしょびしょの運動場が、少し回復することができました。本当にありがとうございました。

当日は、朝靄で少し濡れている運動場でしたが、晴天の中、予定どおり8時30分より入場行進がスタートしました。日曜日開催のためか、教育長様を始め、数多くの来賓の方々にご来校いただき、各学年の徒競走から順調に競技を進めることができました。少し時間は遅れましたが、最後の「江州音頭」まで開催することができました。これも、保護者、地域の皆様のご協力のおかげと感謝しています。

今年は、9月に入りすぐに台風が来たり、雨が続いたりとなかなか外で練習ができませんでした。全校練習も、一度も外でできませんでした。そんな中でも、子どもたちは、日頃の練習の成果を発揮し、素晴らしい競技、演技を見せてくれました。

高学年は、ただ言わされたことを練習するのではなく、一人ひとりが「どんな運動会にしたいのか」を考え、そのめあてに向かって一生懸命練習してきました。「結果だけでなく、取組の過程が大事です」といつも話しています。

また、このような素晴らしい環境で運動会を開くことができたのは、芝生をいつもていねいにお世話くださったPTA、学校運営協議会、まちづくり協議会、サッカースポーツ少年団、地域の皆様のお陰であることを学んだと思います。本当にありがとうございました。心より感謝申しあげます。





「入場行進の様子」



「6年 100m走」



「低学年 未来コネクション」



「中学年 Rising ソーラン」



「高学年 組立体操 SSS」



「応援合戦の様子」

熱中症対策

「ミスト装置をお借りしました」

7・8月の猛暑を受け、運動会練習での熱中症対策のために（株）オーレックス 様よりミスト装置をお借りしました。写真のように昇降口前に設置しました。子どもたちは、ひやっとした冷気に触れ、とても喜んでいました。9月に入り台風や雨が多かったので活躍する日は少なかったのですが、熱中症になる子がいなくて良かったです。オーレックス 様ありがとうございました。



「ミストを浴びて喜ぶこどもたち」